

# Ini Susunan Pemain Argentina vs Prancis di Final Piala Dunia 2022, Di Maria Starter

Tim nasional Argentina turunkan [Berita Olahraga Terkini](#) Angel Di Maria sebagai starter saat hadapi Prancis dalam laga final Piala Dunia 2022 di Stadion Lusail, Doha, Qatar, Minggu, 18 Desember 2022.

Pelatih Argentina, Lionel Scaloni pilih skema 4-3-3 dalam pertandingan ini. Di Maria, yang tidak pernah kembali jadi starter semenjak babak group dan cuma bermain delapan menit di set peremoat final menantang Belanda, ditaruh di sayap kanan gempuran.

Lionel Messi jadi starter, hingga dia bisa menjadi pemain dengan performa paling banyak diperputaran final Piala Dunia (26 kali).

Pelatih Tim nasional Prancis Didier Deschamps kembali lagi ke daftar pemain intinya. Bek tengah Dayot Upamecano dan Adrien Rabiot dimainkan sesudah mangkir dari pertandingan semi-final menantang Maroko karena gempuran virus.

Upamecano jadi starter dari sisi Raphael Varane sesudah bek Manchester United sembuh dari virus. Olivier Giroud mengawali di muka, dijepit oleh Kylian Mbappe dan Ousmane Dembele.

## Formasi Pemain

Argentina: Emiliano Martinez, Nahuel Molina, Cristian Romero, Nicolas Otamendi, Nicolas Tagliafico, Rodrigo De Paul, Enzo Fernandez, Alexis Mac Allister, Angel Di Maria, Lionel Messi (kapten), Julian Alvarez

Prancis - Hugo Lloris (kapten), Jules Kounde, Raphael Varane, Dayot Upamecano, Theo Hernandez, Antoine Griezmann, Aurelien Tchouameni, Adrien Rabiot, Ousmane Dembele, Olivier Giroud, Kylian Mbappe.

Lionel Messi dan Kylian Mbappe sudah sama-sama mengepak 5 gol. Ke-2 nya akan berebutan status top scorer, mungkin saja pemain terbaik. Argentina dan Prancis sama memburu gelar ke-3 nya dalam pertandingan ini, sekalian yang ke-2 secara berturut-turut untuk Prancis.

## Pengamatan Tempo

Reporter Tempo, Dicky Kurniawan, datang di pertandingan final ini. Dia rasakan renyut final demikian masuk jalanan sekitaran Lusail Fase. Lantas pntas terlihat padat merayap. Pada

jam 16.00 waktu Qatar, jalan ke arah stadion padat dengan rerata kecepatan 20 sampai 40 km /jam.

Jalan raya sekitaran Lusail Fase, Qatar, padat merayap mendekati pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022, 18 Desember 2022. (Tempo/Dicky Kurniawan)

Dejumlah petugas kepolisian kelihatan berjaga-jaga disekitaran jalan Stadion Lusail. Kemacetan yang terjadi mayoritas karena jumlahnya pemakai jalan yang bertanya lokasi parkir dan akses ke arah stadion, selain bertambahnya volume kendaraan.

Cukup banyak supporter yang jalan ambil beberapa batas jalan untuk ke arah stadion. Keadaan jalan raya peluang akan makin padat sampai mendekati kick off laga final diawali jam 18.00 waktu Qatar atau 22.00 WIB.

Volodymyr Zelensky menjelaskan Piala Dunia ialah pokok dari perjuangan untuk menang. Tetapi kompetisi berada di lapangan permainan, bukan medan perang.

Plus tambahan Angel Di Maria dan Leandro Paredes, sekarang Juventus mempunyai 27 pemain juara Piala Dunia.

Polisi anti-huru-hara dikeluarkan untuk bubarkan massa yang menempati Champs Elysees di Paris sesudah laga final Piala Dunia 2022.

Emiliano Martinez menjadi satu diantara pemaiin kunci dari tim nasional Argentina yang sukses jadi juara Piala Dunia 2022.

Beberapa netizen mengomentari penggunaan jubah hitam ke pundak Messi tutupi kaus tim nasional Argentina di peristiwa monumental.

Lionel Messi kelihatan semakin banyak mengambil langkah jalan, tidak lari, di atas lapangan sejauh pertandingan final Piala Dunia Qatar 2022 tadi malam. Kecapekan?

Keseluruhan hadiah yang dipersiapkan FIFA untuk Piala Dunia 2022 ini sebesar Rp 6,8 Triliun.

Bendera Argentina di mana saja bersamaan kesuksesan tim nasional Argentina juara Piala Dunia 2022. Ini arti bendera dengan gambar matahari tersenyum itu

Presiden Emmanuel Macron beri pujian Kylian Mbappe dan punggawa timnas Prancis yang lain walaupun tidak berhasil amankan piala emas 2x berturut-turut.

Paulo Dybala selalu duduk di kursi cadangan karena Scaloni cenderung pilih Messi, Julian Alvarez, Rodrigo De Paul, dan Alexis Mac Allister.

